



NUEVO NOMBRAMIENTO

Va perfil técnico a la Comisión Federal de Electricidad

La llegada de Emilia Esther Calleja como directora de la CFE fue tomada con entusiasmo por el sector empresarial que aplaude que se trate de una especialista y no una política, lo que la diferencia del saliente Manuel Bartlett. Calleja es la primera mujer en el puesto. Tiene 21 años de experiencia dentro de la empresa, donde ha ido escalando posiciones, por lo tanto, la conoce perfectamente.



ROMINA SOLIS

CLAUDIA SHEINBAUM NOMBRA A EMILIA CALLEJA

Prefieren perfil técnico que político en la CFE

PATRICIA RAMÍREZ

Con una trayectoria de más de 20 años en la empresa, será la primera mujer como directora de la paraestatal

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, presentó a Emilia Esther Calleja Alor, como nueva directora de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), quien será la primera mujer directora de esta empresa subsidiaria del Estado mexicano.

La ingeniera electrónica tiene una carrera de más de 21 años al interior de la CFE, por lo que se convierte en un perfil eminentemente técnico para suceder a

Manuel Bartlett. Calleja Alor es actualmente directora general de la Empresa Productiva Subsidiaria Generación I, desde mayo del 2023 y la única mujer, en la Comisión Federal de Electricidad.

Con esta determinación, se desplaza a un político de viejo cuño y muy cuestionado, Manuel Bartlett Díaz, por una persona con trayectoria en la Comisión y que conoce los manejos internos de la empresa, aunque podría tener un margen de maniobra más limitado como interlocutora política.

Además, deberá defender una futura reforma energética, que le fue encargada a Bartlett a su paso como director de la CFE y que no pudo prosperar debido a la falta de consensos en el Congreso de la Unión y posteriores controversias consti-



tucionales contra las leyes secundarias que sí prosperaron.

El eje de la reforma era darle preeminencia a la CFE sobre las empresas privadas en el Sistema Eléctrico Nacional, incluyendo el orden de despacho de la energía y la preeminencia de la producción estatal sobre las empresas.

Sheinbaum señaló que tiene una enorme capacidad y técnica así como la encomienda de seguir fortaleciendo a esta empresa, fundamental para el país. Al detallar su curriculum, expuso que Calleja ocupó por primera vez el puesto de superintendente en la Central Termoeléctrica de Salamanca, Guanajuato.

Además que es una ingeniera que "viene de abajo", que cuenta con más de 21 años de trayectoria en la empresa, por lo que conoce del tema y cuenta con un enorme liderazgo interno que será muy provechoso.

La virtual presidenta electa explicó que desde hace unas semanas se encuentran trabajando en el Plan de Energía para los próximos años y que se presentará en breve y que no sólo abarca el tema de generación eléctrica, sino todo lo que tiene que ver con hidrocarburos.

La nueva directora de la CFE aseguró que tiene una larga carrera en la empresa

y está comprometida con el trabajo para que la electricidad llegue a todos los mexicanos y aseveró que está orgullosa de su trabajo y de haber escalado posiciones gracias a su trabajo.

"Esta encomienda la recibo con mucho honor y además con mi compromiso y responsabilidad hacia la empresa. Gracias presidenta electa y gracias a quienes han reconocido el esfuerzo; pensando siempre lo que es mejor para la CFE y para México. El no bajar los brazos; el no rendirse cuando los obstáculos parecen ir creciendo, tiene sus frutos. Sigamos iluminando a México", indicó.

MÁS INCORPORACIONES

Además, en la conferencia de prensa Claudia Sheinbaum dio a conocer que no sólo el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, se incorporará a su gabinete ampliado en las próximas semanas sino también los gobernadores de Chiapas, Rutilio Escandón; de Tabasco, Iavier, May; de Veracruz, Cuitláhuac García y el de Puebla, Sergio Salomón Cespedes.

Cuestionada sobre si Batres será designado como director del Issste o del Infonavit, respondió que eso lo valorará más adelante y en el caso del gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, él es diputado electo.

IP APLAUDE DESIGNACIÓN

Empresarios e industriales confiaron que la futura titular de la CFE, dialogará con la iniciativa privada y dará certeza a inversionistas, además de trabajar para que no haya apagones de importancia en el país. Al respecto, la Coparmex y el Consejo Coordinador Empresarial reconocieron la relevancia de fortalecer el sector energético y confía que con este nombramiento se dará certeza a inversionistas.

Esta determinación desplaza al político de viejo cuño, Manuel Bartlett, por una persona con trayectoria en CFE



MANUEL BARTLETT
DIRECTOR GENERAL DE LA CFE

"Felicitó a la ingeniera Emilia Calleja Alor por su nombramiento... Su trayectoria, conocimiento del sector eléctrico y particularmente de la CFE, significan una garantía para continuar el fortalecimiento de la gran empresa nacional propiedad de los mexicanos".



Emilia Calleja deberá defender una futura reforma energética.



FOTOS: ROMINA SOLIS



Sheinbaum con Emilia Calleja próxima titular de CFE y Luz González, titular de Energía.